



Abb. 58. Rathaus zu Eßlingen. Inneres des alten Bürgeraal.

stammenden Kernbau wieder im Erd- und Obergeschoß einen ganz schlichten Grundriß (Abb. 57), unten die mächtige hohe Markthalle mit innen liegender Treppe zum Obergeschoß, oben Bürgeraal mit Ratsstube und dazwischen gelegener Diele als Vorraum. Mit großer Sorgfalt ist die kräftige, durch doppelte Kopfbänder vortrefflich versteifte Fachwerkbauart durchgeführt, die Hinterfront und die Seitenansicht bringen diese auch nach außen in gediegenster Weise zum Ausdruck und bietet ein packendes Bild derber



Abb. 59. Rathaus zu Eßlingen. Vorhalle im zweiten Stock.